

# Bayonne



## LE PIÉTON

Se sent toujours bête, lorsque les premiers frimas le conduisent à penser à ceux qui dorment dans la rue, ou protégés par des abris de fortune. Il connaît pourtant bien les statistiques attestant que l'été tue plus encore que l'hiver les sans-logis... Mais c'est ainsi, le froid commence à mordre, et le marcheur qui connaît les recoins de sa ville passe devant ces tentes à l'abri des regards, du côté de Saint-Bernard, cette caravane aussi et la grisaille ambiante infuse en lui.